

Categoría: Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente

Publicado: Jueves, 21 Mayo 2020 07:38

Escrito por Yamira Martínez Toledo

Visto: 1894



La pérdida de la diversidad biológica es uno de los principales problemas ambientales que enfrenta Cuba y el mundo, por ello para este cinco de junio la ONU convoca a la celebración del Día Mundial del Medio Ambiente dirigido a la biodiversidad y al cambio climático, en un contexto marcado por la pandemia provocada por la COVID - 19.

La Subdelegación de Medio Ambiente de la Delegación Territorial del CITMA en Pinar del Río, expone su convocatoria a la Jornada Provincial, justamente cuando se celebra este 22 de mayo el Día Internacional de la Diversidad Biológica, con el lema "Protege la casa de todos, cuida la Vida", la jornada se extenderá hasta el 20 de diciembre y serán variadas las temáticas para invitar a toda la familia pinareña a participar.